

## Prodi Magister Ilmu Manajemen Unimal Jalani Asesmen Lapangan Akreditasi



Prodi Magister Ilmu Manajemen Unimal jalani asesmen lapangan Akreditasi oleh Lamemba di Kampus Pasca Sarjana Lancang Garam, Kota Lhokseumawe dari tanggal 23-26 Agustus 2023. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe-** Program Studi Magister Ilmu Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB), Universitas Malikussaleh menjalani asesmen lapangan akreditasi oleh Lembaga Akreditasi Mandiri Ekonomi Manajemen Bisnis dan Akuntansi (LAMEMBA).

Asesmen lapangan ini dilakukan oleh dua asesor yaitu Prof Agus Rahayu dari Universitas Pendidikan Indonesia dan Dr Rina Astini dari Universitas Mercu Buana dan dilaksanakan di Kampus Pasca Sarjana Lancang Garam, Kota Lhokseumawe dari tanggal 23-26 Agustus 2023.

Kepada Unimalnews Kamis (24/8/2023), pada pembukaan asesmen ini dihadiri oleh Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Dr Alfian, Dekan FEB Jullimursyida PhD, Ketua Jurusan Manajemen Dr Darmawati, Ketua Prodi Magister Ilmu Manajemen Dr Marbawi serta para dosen di lingkungan FEB dan tamu undangan lainnya.

Dr Alfian dalam pembukaannya menyampaikan bahwa asesmen lapangan ini merupakan salah satu tahapan proses akreditasi yang bertujuan untuk verifikasi dan validasi data yang telah diajukan oleh Prodi Magister Ilmu Manajemen kepada LAMEMBA.

“Harapan kita pada asesmen kali ini Program Studi Magister Ilmu Manajemen bisa mendapatkan nilai unggul,” ucap Alfian.

Jullimursyida PhD juga mengatakan bahwa akreditasi sangat diperlukan untuk standar ukuran mutu pendidikan dalam melahirkan para lulusan yang bermutu dan berdaya saing sehingga sesuai dengan tuntutan dan kebutuhan dunia kerja di masa yang akan datang.

“Kegiatan akreditasi bagi lembaga penyelenggara pendidikan tinggi adalah upaya pemerintah untuk menstandarisasi dan menjamin mutu lulusan yang berkualitas sehingga sesuai dengan kebutuhan kerja, menjamin program studi memenuhi standar mutu yang telah ditetapkan oleh LEMEMBA dan pemerintah, mendorong program studi secara berkelanjutan melakukan perbaikan dan mempertahankan mutu bagi alumni, dan hasil akreditasi dapat dimanfaatkan sebagai dasar pertimbangan dalam transfer kredit perguruan tinggi, pemberian bantuan dan alokasi dana serta pengakuan dari badan atau instansi lainnya,” terang Jullimursyida.

Ia juga berharap Program Studi Magister Ilmu Manajemen mendapatkan nilai terbaik atau unggul pada akreditasi kali ini.

“Dengan nilai terbaik atau unggul tersebut, Program Studi Magister Ilmu Manajemen sebagai prodi magister tertua di Unimal diharapkan dapat menjadi role model bagi program studi lainnya,” ucapnya.

Sementara itu, Ketua Prodi Dr Marbawi mengatakan bahwa Prodi Magister Ilmu Manajemen telah mengajukan re-akreditasi pada bulan Mei lalu. “Alhamdulillah, LAMEMBA sebagai Lembaga Akreditasi Mandiri untuk bidang Manajemen, Ekonomi dan Bisnis telah menugaskan 2 orang asesor untuk melakukan asesmen lapangan selama empat hari,” pungkasnya. [fzl]

**Tanggal:** 24 August 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Ekonomi Unimal](#), [Akreditasi](#), [Unimal Hebat](#),